

Le muret nord de la chapelle de Penvern sera rénové



Devant l'enclos endommagé, Pierre Berbey, vice-président de l'association, Didier Julienne, Efflam Roncoroni et Martine Cazaubon, trésorière.

Ouest-France

Au fil des ans, l'enclos s'est dégradé, pour finalement s'effondrer. Sous l'impulsion des Amis de la chapelle, il va être rénové à l'identique. Une première partie des travaux va être lancée.

Patrimoine

L'enclos de la chapelle de Penvern aurait été érigé au XIX^e siècle, « à l'époque de l'abbé Le Luyer », estime Didier Julienne, président de l'association des Amis de la chapelle, qui regroupe désormais une cinquantaine d'adhérents. Au fil des ans, le mur a beaucoup vieilli pour finalement s'écrouler. L'association, très attachée au monument et à son environnement, a décidé d'agir. « Nous avons commencé par la partie nord. Après avoir obtenu les autorisations de la mairie et des Monuments de France, car la chapelle est classée, nous avons lancé un appel d'offres. » Quatre entreprises y ont répondu : « Nous avons finalement choisi Efflam Roncoroni, de Trébeurden, dont le sérieux est reconnu. »

Pour l'opération, qui devrait démarrer en avril, le maçon sera associé au Pleumeurois Patrick Lissillour, qui interviendra au niveau du terrassement : « Le mur sera reconstruit à l'identique, avec les pierres qui sont étalées sur le terrain. »

Travaux financés par des dons

Interrogé sur le financement de l'opération de reconstruction du mur nord, Didier Julienne est très clair : « Elle devrait se chiffrer à 7 000 € et a été entièrement financée par notre association. » Participations d'adhérents et de particuliers, aide financière de Didier Tabary, de l'entreprise Kresk Immobilier, la somme a aussi été réunie grâce aux dons déposés lors des visites organisées le premier samedi du mois à partir d'avril, et tous les samedis en période estivale, « avec des visites pour les groupes sur demande ». Sans oublier « les concerts organisés dans la merveilleuse chapelle en été ».

Autant d'initiatives qui seront reconduites en 2025 : « Nous allons aussi organiser, dans la chapelle, une première exposition d'artiste peintre », se félicite Didier Julienne. Le peintre Ramine, de Brest, exposera ses toiles, quelques semaines, au milieu de l'été. L'occasion pour Didier Julienne de lancer un nouvel appel aux dons, « afin de terminer la restauration de l'enclos ».

Renseignements sur le site Internet : www.amis-chapelle-penvern.fr